

## Handwerk mit Tradition



Ulrich und Hubertus Mittelstädt (r.) in der Schönborner Werkstatt.

Ulrich Mittelstädt (40) ist stolz auf sein Handwerk und seine Firma. Übernommen hat er sie von seinem Vater Hubertus, der heute noch ab und an in der Werkstatt nach dem Rechten schaut und der hatte den Betrieb wieder von seinem Vater Walter übernommen.

Der Glasmeister hat sich auf Bleiverglasungen und auf Sandstrahlglas spezialisiert. Seine Produkte sind zwischen Handwerk und Kunst angesiedelt. Besonders der Jugendstil hat es ihm dabei angetan.

Mittelstädt hat sich umfangreich dazu belesen und sehr viel experimentiert. „Der Jugendstil war die Blütezeit der Glasgestaltung und die Glaser waren in dieser Epoche am kreativsten.“

Heute sind die Formen viel klarer und strenger und nicht mehr so verspielt wie während des Jugendstils. Ob so oder so, Ulrich Mittelstädt schafft es, jedem Glas, jeder Scheibe eine ganz individuelle Note zu geben. Neben der Entwicklung immer neuer Muster und Elemente restauriert der Glasermeister auch alte Scheiben, arbeitet sie nach und verleiht ihnen wieder neuen Glanz.